

mos el kilo.

Pueden cargar sobre este precio, los arbitrios municipales, legalmente establecidos.

Captura y muerte de un jabalí, en «Els Capuchins» — El martes de la pasada semana, un grupo de cazadores de nuestra ciudad, y varios de forasteros, formando un total 16 tiradores partieron de nuestra ciudad hacia la caza de una manada de jabalines que habían sido vistos en el paraje de «Salions».

A poco de llegados allí y a eso de 500 pasos del citado paraje fué descubierto por los perros un macho que emprendió carrera hacia «Els capuchins» donde después de breve carrera, perseguido por los perros,

fué matado por el Sr. José Murlá. Previamente había sido levemente herido, al ser descubierto.

La pieza cobrada, pesaba 75 kgs. siendo un magnífico ejemplar, como desde hace muchos años no se veía en aquellos parajes.

Del bloque de viviendas protegidas. — En el momento de cerrar nuestra redacción, se hallan prácticamente solicitadas las 32 viviendas a construir en el paraje de la casa «vermella».

Mingitorios, Nichos y Guardería infantil. — La Corporación Municipal se reunió el pasado viernes día 15 en Sesión Extraordinaria de pleno: para la aprobación del Presupuesto Extraordinario N.º 2, a fin de sacar con toda urgencia a subasta la construcción de los Mingitorios en el Jardín Municipal; la subasta para construcción de 76 nichos en el Cementerio, y la adquisición de la Guardería Infantil.

Vendo PIANO

en buen estado

Razón: Cruz 37 bajos

Hostal de La Gavina

Fernando FEBRER

PINTURA DECORATIVA E INDUSTRIAL

Economía y perfección en los trabajos.

Pida presupuesto sin compromiso

Algabira. 98 Encargos: Tel. 285

SAN FELIU DE GUIXOLS

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Novedades GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

PASTELERIA

La Vienesa

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

GARAJE CENTRAL

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

STILO

PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Barbería **BASART**

Aguas carbónicas

La Mascota

Original anuncio

Saliendo de la ciudad siguiendo por la carretera que conduce a la capital de nuestra provincia, y recorridos unos dos o tres kilómetros aproximadamente, uno se encuentra con un anuncio algún tanto conminatorio, que dice: «En 2 kms. circular por la derecha.»

Se comprende en seguida que tal advertencia no va por el caminante. Este ya tiene su lugar señalado, existan reparaciones o no, aunque ande muy a menudo por donde le plazca. La conminación va a los licenciados del volante. Va a aquellos que un día les formularon muchas preguntas sobre circulación para que luego pudieran correr por nuestras carreteras.

Y ante este anuncio de «En 2 kms. circular por la derecha», pueden sentirse perplejos. ¿Por dónde he de circular? ¿Ha habido variaciones en nuestras rutas?

¿Y si cambiáramos el rótulo? Así, por ejemplo: «En 2 kms. no circulen por el centro». No sería mala la idea, ¿verdad?

Violetas silvestres

Ellas llevan todo el encanto de una sonrisa primaveral que se avecina. Silvestres son estas violetas que el domingo pasado se vendían en el mercado, pero llevaban toda la humildad que siempre las ha caracterizado. La maleza del bosque las vió nacer y crecer, para luego ir a adornar, en ofrenda perenne de juventud y lozanía, las galas domingueras de nuestras doncellas. Las violetas silvestres venían a la ciudad, representando el más delicado homenaje de espiritualidad para aquellos que saben saborear la trascendencia de todas estas cosas que se encuentran más allá de lo útil.

Unos caramelos solicitados

No se crea que con esto de «solicitados» se pretenda el merecimiento de una comisión. Esto de ninguna manera. Lo que si se pretende, es demostrar como poco a poco va engrosando el número de quienes prefieren para sus pulmones el eucalipto a la nicotina. Esta última, desde hace mucho tiempo ha venido adornándose con nombres sustanciosos que hasta mueven al asombro más desconcertante. ¿No lo es, por ejemplo, el oír pronunciar entre los fumadores estas tres palabras: caldo de gallina? Podríamos indignarnos ante este caso, diríamos de profanación culinaria. ¿Donde se ha visto dar el nombre de caldo de gallina a unos herbajos destinados a echar al traste con todo el sistema traqueal de los fumadores empedernidos?

Pero un aliento de esperanza va tomando, poco a poco, cuerpo entre nosotros. El antídoto para este caldo de gallina, que no es blanca, va imponiéndose en el mercado. Son los caramelos de eucalipto de los cuales hemos hablado antes. La demanda es más acentuada cada día. Y si a esto le añadimos que no hace mucho el Estado prohibió la tala de este árbol en todo el ámbito nacional, entonces tendremos que decir que ello representa miel sobre hojuelas. — **Lorens**

**HOTEL
COSTA BRAVA**

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

PLAYA DE ARO

(Costa Brava)